



## Romero Hicks va con la hidalguense

● El diputado Juan Carlos Romero Hicks anunció que no competirá por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México y en su lugar se sumará al proyecto de Xóchitl Gálvez Ruiz.

Este gobierno federal, dijo, ha mostrado ineficacia y urge corregir el rumbo, lamentablemente no estamos mejor que ayer.

"He decidido no registrarme sino sumarme al liderazgo de Xóchitl Gálvez, quien al día de hoy ha generado una gran expectativa de cambio y esperanza", puntualizó. ● Antonio López